

Nombre de alumno: Eddy Antonio López Pérez

Nombre del profesor: Alejandra Torres López

Nombre del trabajo: oratoria

Materia: comunicación oral

Grado: 2

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: A

Buenos días a todos!

Hoy quiero hablarles sobre un tema que a menudo pasa desapercibido pero que tiene un impacto significativo en nuestras comunidades: la esterilización de perros y gatos.

Imaginen por un momento una calle sin hogar, donde abundan perros y gatos abandonados, buscando comida en la basura, enfrentando enfermedades y peligros constantes. Esta es la triste realidad en muchas partes del mundo, pero la buena noticia es que podemos hacer algo al respecto: la esterilización.

Esterilizar a nuestras mascotas no solo ayuda a controlar la población de animales sin hogar, sino que también tiene beneficios inmensos para la salud y el bienestar de los propios animales. Las hembras esterilizadas tienen menos probabilidades de desarrollar cáncer de mama y de útero, mientras que los machos esterilizados tienen menos probabilidades de sufrir de cáncer testicular y de próstata, y también tienen menos tendencia a vagar y pelear.

Además, la esterilización puede ayudar a reducir comportamientos no deseados como la marca de territorio, el vagabundeo y la agresión, lo que hace que nuestras mascotas sean más seguras y felices en sus hogares.

Pero más allá de los beneficios individuales, la esterilización es un acto de responsabilidad y compasión hacia nuestra sociedad en su conjunto. Al controlar la población de animales sin hogar, reducimos la carga sobre los refugios de animales y los recursos limitados de nuestras comunidades. También ayudamos a prevenir la transmisión de enfermedades y a disminuir los conflictos entre animales callejeros y la población humana.

Sin embargo, sé que hay preocupaciones y mitos en torno a la esterilización. Algunos piensan que es cruel o que cambia la personalidad de las mascotas, pero la realidad es que es un procedimiento seguro y común que se realiza bajo anestesia por profesionales capacitados.

La esterilización de perros y gatos es una decisión inteligente y compasiva que beneficia a nuestras mascotas, a nuestra comunidad y a nosotros mismos. Como dueños responsables de mascotas, es nuestra responsabilidad tomar esta medida proactiva para ayudar a crear un mundo más seguro y compasivo para todos los seres vivos.

Recuerden que juntos, podemos marcar la diferencia en la vida de nuestras mascotas y en nuestras comunidades. ¡Esterilicemos y salvemos vidas!